

# SABDATARA

## Kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi di Desa Karangjaya untuk Meningkatkan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

Sep 20, 2024 - 09:19



*Kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi di Desa Karangjaya untuk Meningkatkan Kamtibmas*

**Gegerbitung, 19 September 2024** – Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, BRIPKA Luthfi Herdiansyah, melaksanakan kegiatan Anjongsana/DDS (Door to

Door System) dengan warga di Kp. Cibala, Desa Karangjaya. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan desa.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Luthfi memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Diantaranya, beliau mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Selain itu, beliau juga mengingatkan warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan waspada terhadap potensi bencana alam.

“Warga harus tetap waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor. Pastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dan gunakan kunci ganda untuk mencegah aksi kejahatan,” ujar BRIPKA Luthfi.

Lebih lanjut, beliau menghimbau masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita yang belum tentu kebenarannya, khususnya terkait Pemilu tahun 2024.

Kegiatan Anjangsana berjalan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan antusiasme warga dalam mendukung program-program kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat menjalin kerjasama yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Karangjaya,” tambah BRIPKA Luthfi.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam membangun kemitraan antara polisi dan masyarakat demi terciptanya situasi yang aman dan nyaman.